

Insel-Lauf mit Rekordbeteiligung

Laufen. Erstmals, seit Wiederbeleben des In-sellaufes nach der Wende, gingen insgesamt 52 Läufer an den Start, der unter dem Beifall vieler Schaulustiger auf dem Sportplatz gestartet wurde. Während die Kinder, begleitet von einigen „Neulingen“, nur bis zum Ehrenmal liefen und danach zum Sportplatz zurückkehrten, genossen die restlichen Läufer die Natur auf unserer schönen Insel. Entlang der wieder errichteten Ferienresidenz am Schwarzen Busch, führte deren Weg entlang der Küste, bis nach Gollwitz und schließlich über die Schäferdrift zurück zum Sportplatz. Die Strecke lief Reno Knief in neuer Streckenrekordzeit von 40:17 Minuten. Er nahm Olaf Jentsch fast eine und dem drittplatzierten Stefan Schröder sogar über zwei Minuten ab. Manuela Kötz aus Neubrandenburg, die mit der ganzen Familie anreiste, siegte bei den weiblichen Teilnehmern und ihr Sohn Robert bei den „Kurzstrecklern“.

Ehrungen erhielten Günter Kufahl als Ältester mit 71 Jahren und Nico Keller als 11-jähriger, die beide über die 11,6 Kilometer liefen und lange nicht die Letzten waren.

Wilfried Beyer